

Mont Sainte-Odile Le rendez-vous des Alsaciens de l'étranger

La 25e Journée annuelle des Alsaciens de l'étranger aura lieu le 5 août au Mont Sainte-Odile. Elle regroupera plus de 200 Alsaciens du monde entier, venus représenter les milliers de compatriotes expatriés. Le rassemblement des congressistes aura lieu à Ottrott, d'où ils seront acheminés au Mont Sainte-Odile en autocar. Ils se retrouveront l'après-midi à la salle des fêtes où leur sera offert un concert de chanteurs alsaciens. Une réception par la commune clôturera la journée. L'Union internationale des Alsaciens fédère 28 associations dans une vingtaine de pays et des adhérents individuels, le tout constituant un réseau étendu à plus de 110 pays.